
24.019 - Résolution du groupe des Vert-e-s : «Et si on ouvrait une forêt 
funéraire dans la commune ?»

Intervention de Alicia Maillard au nom du groupe socialiste

Madame la Présidente,

Mesdames et Messieurs,

Le groupe socialiste a pris connaissance avec intérêt de la proposition du groupe des
Vert·e·s concernant l’ouverture d’une forêt funéraire dans la commune.

Soucieux de répondre aux demandes de notre population, nous sommes d'avis que
proposer  cette alternative à  un  enterrement  classique  est  une  bonne chose.  En
effet,  il  est  aisé de comprendre cette volonté qui  diffère des habitudes que l’on
connaît  lorsqu’on  replace  la  symbolique  de  l’arbre  au  centre  de  la  réflexion.
Permettez-moi de citer Caroline Mollie dans son ouvrage « À l’ombre des arbres,
planter  la  ville  pour  demain »  qui  écrit  « … l’arbre  qui  apparaît  souvent  comme
interface entre le ciel et la terre. Cette représentation touche profondément notre
subconscient en tant que symbole universel de vie, de beauté et de temps ». En
d’autres termes, dans les tristes moments que la mort nous impose, l’arbre nous
permet de lui faire un pied de nez en offrant une ode à la vie.

Ceci dit, il est primordial d’attacher une importance particulière à l’emplacement de
cette forêt et de veiller, grâce à un règlement par exemple, à ce que cet endroit ne
ressemble  pas  visuellement  à  un  cimetière.  En  effet,  il  nous  parait  capital  de
préserver notre nature et ceci d’autant plus après la tempête du 24 juillet 2023.

Vous  l’aurez  compris,  le  groupe  socialiste  se  prononcera  en  faveur  de  cette
résolution.

Je vous remercie de votre attention.

Pour le groupe socialiste,
Alicia Maillard


